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Auch auf der Grundlage der neuen Zuweisungsfaktoren wird es möglich sein, ein attraktives
Kursangebot in der gymnasialen Oberstufe zu ermöglichen, so dass unsere Schülerinnen und
Schüler ihre Fähigkeiten und Talente weiterhin bestmöglich entfalten können. Ich hoffe, dass
durch die dargelegten Zahlen die Entscheidungen über den neuen Schülerfaktor der Oberstufe
transparenter und nachvollziehbarer werden.

Dabei schließe ich allerdings nicht aus, dass es regional spezifische Besonderheiten geben kann,
aufgrund derer die Situation für die einzelne Schule besonders schwierig erscheint. Um das im
Einzelfall herausfmden und mögliche Maßnahmen zur Gegensteuerung erwägen zu können, bie-
te ich Ihrer Schule gerne einen gemeinsamen fachlichen Austausch mit den Experten des Minis-
teriums an, bei dem die konkrete Situation der Schule auf der Grundlage einer Bestandsaufnah-
me gemeinsam analysiert wird und Lösungsansätze erwogen werden können. Sofern Sie als ge-
wählte Eltemvertretung der Schule Interesse an diesem Austausch haben, bitte ich Sie, sich mit
Ihrer Schulleitung dazu in Verbindung zu setzen.

n Grüßen - -

Alexander Lorz


